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NUOVI SCENARI URBANI PER L’ABITABILITA’ DEL RIONE S ATELLITE 

 
 

Proposte concrete per “A Porte Aperte”, fra i progetti vincitori del bando provinciale “Città di Città” 
che è ormai nel vivo del lavoro di coprogettazione e di collaborazione fra enti istituzionali, operatori 

e cittadini per migliorare l’abitabilità del rione Satellite. 
 

Pioltello, 29 febbraio 2008 – Con il secondo incontro del 25 febbraio fra commercianti e l’equipe 
composta dagli operatori dell’amministrazione comunale e dall’assessore al Commercio Roberto 
Biolchini e dallo staff del Politecnico di Milano, il progetto “A Porte Aperte” per la riqualificazione 
commerciale e urbana del Rione Satellite è entrato nel vivo, definendo le azioni concrete per dare 
una nuova identità e una nuova immagine alla zona che si presenta dinamica e ricca di 
potenzialità. Basti pensare, in un’epoca in cui i negozi chiudono per la concorrenza della grande 
distribuzione, alla presenza di 58 attività commerciali su quattro vie. Di fatto, una controtendenza. 
Ed è da questa realtà che sta prendendo sempre più corpo il lavoro dei commercianti insieme al 
team di lavoro, coordinato da Ilaria Marelli, docente di Design Industriale al Politecnico di Milano. 
Per riqualificare il commercio e, con esso, la vivibilità del rione, attraverso un lavoro di 
partecipazione e in un’ottica di integrazione e di dialogo interetnico. 
 
Tante le proposte emerse questo secondo incontro e che al prossimo appuntamento, previsto per 
marzo, troveranno gli strumenti per essere concretizzate: restyling di vetrine e insegne, 
collaborazione nel mantenimento dell’ordine e della pulizia delle strade, totem informativi, 
campagne pubblicitarie, shopping bags per rafforzare identità, shopping cards per incentivare la 
convenienza, corner di prodotti tipici per caratterizzare l’offerta, calendari e kit per ricorrenze, 
promozioni, ricette…Infine, l’organizzazione di una festa che si terrà in maggio per condividere i 
risultati con la cittadinanza e da lì, far partire la nuova vita del rione. Un rione “a porte aperte”, in 
cui superare la diffidenza all’insegna della trasparenza, della chiarezza, del dialogo. 
 
Presente e sempre disponibile a trovare soluzioni che vadano incontro alle esigenze dei com-
mercianti e indirettamente dei cittadini del territorio, l’assessore e vicesindaco Biolchini, si è detto 
contento della presenza del presidente dell’Unione Commercianti, Dr. Trovatore, quale segno 
importante di condivisione dell’associazione di categoria: “Ringrazio il Dr. Trovatore per aver 
accolto il nostro invito ad essere presente all’incontro. Lo interpreto come un segno di attenzione 
nei confronti del nostro progetto di sviluppo commerciale per la Città di Pioltello, ritenuto serio e 
praticabile, e di conseguenza della voglia di collaborare a creare le condizioni per il rilancio del 
commercio e dell’artigianato del nostro territorio. Occorre il contributo di tutte le parti per affrontare 
e superare le difficoltà oggi.” 
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